



Alejandro Moreno defiende las reformas en los estatutos del PRI

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, defendió las reformas a los estatutos de su partido, quien le abre la puerta para reelegirse, respondió a los priistas que lo han criticado, como por ejemplo, el senador electo del PRI, Manlio Fabio Beltrones, a quien señaló de estar involucrado en el asesinato de Luis Donaldo Colosio, además, también amenazó con expulsar del PRI a Pedro Joaquín Coldwell y a Dulce María Sauri. Cuando estaba empezando la conferencia de Alejandro Moreno, la secretaria general del PRI, Carolina Viggiano, se retiró aparentemente molesta.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5939?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5939&authkey=!AERa-D55MxddX0o&ithint=video&e=ClvDKL>